

## TEMA: Los Juicios de Dios

### Versículos Clave: 2ª Pedro 2:4-10

Para evitar que se creyera que Dios “es todo amor” y misericordioso como para juzgar a los falsos maestros y a sus engañados seguidores, el apóstol Pablo nos habla de tres juicios de Dios en el Antiguo Testamento.

Cuando leemos en 2ª Pedro 2:3 **“Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme”**; quiere decirnos que sigue vigente esto, quedó establecido desde la eternidad pasada, y se hará una realidad.

Debido a que Dios es por naturaleza un Dios de verdad; Él juzgará a todos los mentirosos y engañadores, (Proverbios 19:5), por tal motivo no debemos de dudar de los juicios divinos.

Respecto a lo que dice el versículo 4 de 2ª de Pedro y Judas 6 sobre esos ángeles, se han sostenido controversias teológicas; ya que algunos enseñan que los hijos de Dios son los ángeles que se describen en Génesis 6:2, los que vieron a las mujeres de los hombres hermosas y tuvieron relaciones sexuales, violando de esta manera lo que Dios había establecido en Génesis 2:24

En el Antiguo Testamento a los ángeles se les llama “hijos de Dios”, Job 1:6; y al pueblo de Dios se les llama: siervos; y en el Nuevo Testamento a los ángeles se les llama siervos y a los que conforman la iglesia de Cristo se les llama: hijos de Dios.

Por otra parte, hay teólogos que dicen que los ángeles de Génesis 6:1-3, son los descendientes de Set, Génesis 4:26, y las hijas de los hombres son la descendencia de Caín.

El punto de este versículo 4 de 2ª Pedro es que si Dios juzgó a los malvados, también juzgará a los impíos. Este es el primer juicio

El segundo juicio de Dios que nos habla el apóstol Pedro es el diluvio. La humanidad entera recibió el juicio de Dios, excepto Noé y su familia, Génesis 6:5-8 y 11-13. La tierra estaba corrompida y llena de violencia. Dios no perdonó al mundo antiguo.

Noé es reconocido como “pregonero de justicia”, pero no lo quisieron escuchar.

El tercer juicio es la destrucción de Sodoma y Gomorra, Génesis 19:12-13 y 24-25. Estas dos ciudades estaban en la zona donde se encuentra el mar muerto. Allí la gente aceptaba la homosexualidad como un estilo normal de vida, Romanos 1:26-27.

El apóstol Pedro recuerda ese juicio donde esas dos ciudades quedaron hechas cenizas por su pecado. 2ª Pedro 2:6 **“si condenó a la destrucción las ciudades de Sodoma y Gomorra, reduciéndolas a cenizas, poniéndolas de ejemplo para los que habrían de vivir impíamente después”**.

Este fue un mensaje de Dios para las siguientes generaciones. Dios aborrece el pecado porque Él es Santo, Santo, Santo.

Los falsos maestros religiosos están a la vanguardia de los movimientos que están legalizando la homosexualidad, lesbianismo, pederastia, etc. Un líder religioso de la iglesia unida de

Cristo recomienda que se deje de discriminar a los homosexuales. Hay líderes en algunas iglesias, como la episcopal que son homosexuales.

2ª Pedro 2:7-9 el Eterno y Sabio Dios, así como trae juicio sobre los impíos, rescata a los justos, como lo hizo con Lot. Pedro nos dice que Lot era un hombre justo; abrumado por la nefanda conducta de aquellos libertinos.

Dios vio que Lot tenía una fe genuina, que amaba la justicia y aborrecía el pecado. Por lo tanto, la conclusión del apóstol Pedro fue: **“sabe el Señor librar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio”**.